

「環境の日」ひろしま大会に参加しました

平成29年6月4日(日)に広島県庁駐車場で開催された「環境の日」ひろしま大会に、広島県北部地域環境活動推進協議会として参加しました。

同大会では、ひろしま環境賞表彰が行われ、当協議会の一員である「布野の食と脱温暖化を考える会」様が受賞されました。

【参加団体及び内容等】

1	アサヒの森	間伐材を使用した工作教室(ペン立て作り)
2	布野の食と脱温暖化を考える会	廃油を使ったせっけん作り
3	広島県北部厚生環境事務所 (協議会事務局)	広島県北部地域環境活動推進協議会の活動 について紹介

1 アサヒの森

「間伐材を使用した工作教室(ペン立て作り)」



制作風景

- 森林の間伐材を用いて、参加者にペン立てを作ってもらいました。
素材に独自のイラストを描き、組み立てることで、オリジナルペン立てが完成！
多くの子ども達が喜んで持って帰りました。
- パネルでは、アサヒの森の豊かな生態系や環境の中で森が果たす役割について説明しました。

2 布野の食と脱温暖化を考える会 「廃油を使ったせっけん作り」



制作風景



イベント案内, エコたわし・箸袋の展示



ひろしま環境賞受賞

- 廃油からせっけんを作りました。かき混ぜるのは大変でしたが、汚れがよく落ちるせっけんができました。夏に開催するイベントの案内や, エコたわし・箸袋の展示も行いました。
- 10年以上にわたる環境活動が評価され, ひろしま環境賞を受賞しました。今後も, 地域の自然や食を切り口に環境問題に取り組んでいきます。

3 広島県北部厚生環境事務所 「広島県北部地域環境活動推進協議会」の活動等紹介



- 協議会の活動・取組等をパネルで紹介しました。今回はオタマジャクシや手長エビなど川の生き物も展示。子供達に大好評でした！